



10月の苦情・ご意見は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

11月 園だより

風も冷たくなり秋の深まりを感じる今日この頃、子ども達の遊びも深まりを感じます。運動会をやり遂げた自信からでしょうか、仲間関係も一段と広がり、遊びの内容もレベルアップしています。季節の移り変わりを感じながら戸外で思い切り遊べるようにしていきたいと思っておりますので、日頃の体調管理等にご協力をお願い致します。

11月の行事予定

1	木	害虫駆除
2	金	リトミック
3	土	文化の日
4	日	
5	月	県下一斉避難訓練 (とまと・めろん組)
6	火	英語
7	水	保育参加
8	木	太鼓
9	金	リトミック
10	土	
11	日	
12	月	
13	火	英語
14	水	発表会リハーサル・弁当会
15	木	避難訓練
16	金	リトミック・ラジオ体操交流
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	英語
21	水	地域施設表敬訪問
22	木	太鼓
23	金	勤労感謝の日
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	英語
28	水	発表会リハーサル
29	木	誕生会
30	金	リトミック

クラス状況

いちご組

少し肌寒くなってきましたが、元気いっぱいの子ども達。絵本の読み聞かせでは、ページをめくる度に喃語を発したり、笑ったりと表情豊かに聞いています。また、生活面では、水分補給の際「パンパーイ」と言いながらお友達と乾杯をしてお茶を飲んでいます。本格的にトイレトレーニングも始まり、自分でズボンやパンパースを脱いだり、オマルでの排泄に成功する子が増えてきました。

れもん組

運動会も無事終わり、過ごしやすい季節になりました。友達との関わりが増え、ほとんどの子ども達がお友達の名前を呼び合う微笑ましい場面が見られ、園庭でも砂遊び・滑り台・ブランコと色々な遊びを楽しみ行動範囲が広がりがたくましくなっています。体調を崩しやすい時期ですので、変化に気をつけていきたいと思っております。

もも組

秋も深まり過ごしやすい季節となりました。子ども達は芋掘りを楽しんだり実りの秋を満喫。園庭では、運動会のように運動場を駆け回ったり、落ち葉を拾ってままごと遊びの食卓を色取ったり、子ども達も工夫して遊ぶ姿が見られるようになってきました。遊びの中から子ども達にヒントをもらい発表会に向けて取り組んでいきたいと思っております。

とまと組

運動会を無事に終えた事が自信につながり、また一つ成長した気がします。さて、今月からは、来月の発表会に向けての取り組みを主に頑張っていきたいと思っております。その他にも近くに散歩に出かけ、秋の自然など観察したり、植物を使って製作にもチャレンジしていきたいです。風も冷たくなってきているので、体調にも気をつけていきたいと思っております。

めろん組

涼しい風が心地よく感じる季節になりました。一つの大きい行事を終え自信につながった子ども達の表情はとても明るく感じます。しかし、もう気持ちを切り替え次の発表会の取り組みが始まっています。一人ひとりの頑張りが発揮できるよう皆で力を合わせて楽しみたいと思っております。生活リズムを整え体調も万全にしておきましょう。

